## 第15回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想

※順不同

平成25年1月20日実施(小川公民館 大集会室)

- ◇冬休みの友も難しかったですが、いよいよ本題となって、意見もいろいろある中から選ぶのも 大変ですが、方向性も真逆であったりで、どうにかして市民に関心を持ってもらえるような条 例にしたいと思いました。
- ◇大井川まちづくり条例も参考になり、会議素案の検討も、今回は充実していた。 大事な意見 も増えてよい方向に向かってきた。
- ◇長い休みで頭の動きが悪かったのですが、皆さんのお話を聞きながらいろいろイメージがふく らんできました。それぞれのグループの意見についてもっと話し合いたい気分にもなりました。
- ◇グループで雑談をしていました。焼津の今の事、昔の事、これからの焼津、いろいろ話しました。楽しかったです。未来が見えてきたような気がしました。
- ◇肩が凝らない良い進行でした。策定作業グループ・事務局の皆さん、ありがとうございました。
- ◆本日の検討内容は、考えれば考えるほど難しいものと感じた。又、これらの大量の意見をまと めることは大変ですが、同質の意見は早い段階で統合できるものは統合させて意見をスッキリ させた方が、今後検討しやすいと考えます。
- ◇策定委員がまとめた物をベースに、キャッチボールをはじめてほしい。
- ◇「つながる」というのがキーワードになるのかなぁと感じました!
- ◇年明けは忙しいです(>\_<) 今日もありがとうございました。